



COLUMNA DE OPINIÓN:

Día Internacional de la Mujer: oportunidades más justas y equitativas

En el marco del Día Internacional de la Mujer es importante recordar que en INDAP, a través de hechos concretos, avanzamos en la generación de más y mejores oportunidades para nuestras usuarias, disminuyendo eficientemente las distintas brechas existentes.

Muestra de lo anterior es que en la estrategia de trabajo de INDAP, de periodo 2023-2030, se considera un eje llamado Transformación Participativa y Asociativa, donde promovemos transformar juntos y juntas el Mundo Rural y campesino. Para concretar con éxito este eje trabajaremos sobre siete líneas de acción, siendo una de ellas la transversalización del enfoque de género, un proceso que contempla las consecuencias de las acciones políticas en hombres y mujeres, y se aplica en la planificación, ejecución y evaluación de políticas, programas y proyectos.

Dentro de las iniciativas más importantes que hemos ejecutado durante este último periodo está la realización de la Mesa de la Mujer Rural e Indígena y la Escuela de Lideresas —esta última junto al Ministerio de la Mujer y la Equidad de Género—, ambas instancias destinadas a fortalecer el liderazgo de las campesinas y a escuchar, analizar y recopilar las demandas de las mujeres que habitan en la ruralidad, con el fin de ir adecuando nuestras herramientas e instrumentos de la forma más eficaz para que respondan a las necesidades expuestas.

La tarea por avanzar en la equidad de género no solo la efectuamos de forma externa con nuestras usuarias. También a nivel interno hemos difundido e invitado a funcionarios y funcionarias a tomar consciencia de lo que significa esta materia.

El compromiso con las mujeres es integral y por eso continuaremos apoyándolas para que mejoren su calidad de vida y sigan aportando a la economía y contribuyendo a la seguridad y soberanía alimentaria de Chile.



Por **VÍCTOR ILLANES MARÍN**,
 Director Regional de
 INDAP Coquimbo.